

▷ 芦屋市民憲章 ◇

わたくしたち芦屋市民は

■文化の高い教養豊かなまちをきずきましょう

■自然の風物を愛し、まちを緑と花でつみましょう

■青少年の夢と希望をすこやかに育てましょう

■健康で明るく幸福なまちをつくりましょう

■災害や公害のない清潔で安全なまちにしましょう

広報あしや

昭和49年 8月20日 第326号

発行所 芦屋市精道町7-6 芦屋市役所 発行人 芦屋市長 編集 公聴広報課 印刷所 オーナー出版印刷 毎月2回5日20日発行 全世帯配布 昭和29年1月25日第3種郵便物認可(定価2円)

芦屋市の人口と面積

— 8月1日推計人口 —

人口総数	75,866	世帯数	22,495
男	36,408	面積	16.07 km ²
女	39,458		

すでにご承知のとおり、今年四月一日から、「動物の保護および管理に関する法律」(以下、「動物保護法」という)が施行され、この中で、とくに日常生活に關係の深い犬ネコの引取り等の問題があがつておらず、その体制も整っていないので引取りは困難です。

市においては、先般「犬、ネコの避妊・去勢手術補助金制度」の制定、緑めたかな美しいまちづくり

すでに足がかりになつていま

す。これらの施策が、ネコの問題解

決に大きな足がかりになつていま

すので今後ともみなさんがたのぞ

いと思います。

ネコについては、動物保護法のこ

とくに規定や県における取り組みがいままでおらず、その体制も整っていないので引取りは困難です。

市においては、先般「犬、ネコの避妊・去勢手術補助金制度」の制定、緑めたかな美しいまちづくり

すでに足がかりになつていま

す。これらの施策が、ネコの問題解

決に大きな足がかりになつていま

すので今後ともみなさんがたのぞ

いと思います。

また、相談所では、「水洗便所改造工事の補助金、貸付金を申込みはどうすればよいのでしょうか?」「いつまでに水洗便所を設置する必要がありますか?」「下水道事業についての相談を受けたい」といった、下水道への関心を高め、理解を深めていただきたいと思

います。みなさんの家庭から排水される汚水がどのように処理され、海へ放流されるか自分で確かめていただきたい

と思います。

下水処理場は、今年一月から処理を始めていたために行なうものです。

下水処理場は、今年一月から処理を始めていたために行なうものです。

午前十時～正午

午後二時～四時

午前十時～正午

午後二時～

あしや

康を守るために

病院の現状と今後

四十四床のベッドを持つ病院としてさざやかに満足したのは、今から二十二年前の昭和二十七年でした。戦後の混亂期を経過したなかで結核対策が強く叫ばれ、開設の翌年には結核病棟として北病棟を建設しました。その後、病棟・レントゲン棟・給食棟の整備を着々として進めてきましたが、三十六年二月、木造二階建ての本館が火災により焼失したため、第一期・第二期工事を行なって本格的な病院の再建を進め、市民の健康を守る病院としての体制を整備してきました。

現在の診療科目は、内科・小児科・耳鼻咽喉科・放射線科

眼科・歯科・産婦人科・歯科(口こう外科)・麻酔科で

金などを受けています。

医療費が市民の健康を支えると

いう立場からも、安いほうがよい

いうことは自明の理ですが、現

年四月からはその一部を改正せ

ます。(なお、このうち眼科と耳鼻咽喉科については、専門医師の不足でまだ開設していません)。

これまで、芦屋市における医療施設をつかましても、専門医師の不足でまだ開設していません)。

このように、芦屋病院が現在の規模になるまでには著しい社会情勢の変化があり、そうしたなかで施設の整備を図ってきました。い

つぱう、医療の面におきましても科学の進歩とともに医療施設およ

び機械器具の発達は急速な伸びを

見せ、さらに医療における福祉的な施策も、老人医療を中心として相当向上するなどの変化がありま

す。しかしその反面、今日までの医学では解明できていない難治性

の病気も数多く、また医療の全般的なしくみにおいてもまだまだ欧米先進国のレベルからはほど遠い

ものがあるなど、当面する大きな

診療報酬体系の適正化を

在の病院の財政状態では、収入が支出をまかない得なくなっています。そのため、いつぱうでよりよいサービスを行なうことに苦慮しながら、他方で財政収入の中心である診療報酬体系を、物価・賃金を受けたり入院された場合の料金でまかなわれるのがたまえです。つまり、患者の受益に応じて金でもかわられるのがたまえです。つまり、病院へ来られた場合には、みなさんが病院へ来られます場合、健康保険証を提示されますと、それによってそれぞれの保険が適用されない料金と、保険が適用されない料金とで運営されることになります。しかし、病院事業は、水道事業などに比べて採算性も低く、また、一般行政事務と考えられることが多いとあります。したがって、病院事業は、運営されるべきものとされています。

このため、いつぱうでよりよいサービスを行なうことには苦慮しながら、他方で財政収入の中心である診療報酬体系を、物価・賃金を受けたり入院された場合の料金でまかなわれるのがたまえです。つまり、患者の受益に応じて金でもかわられるのがたまえです。つまり、病院へ来られた場合には、みなさんが病院へ来られます場合、健康保険証を提示されますと、それによってそれぞれの保険が適用されない料金と、保険が適用されない料金とで運営されることになります。しかし、病院事業は、水道事業などに比べて採算性も低く、また、一般行政事務と考えられることが多いとあります。したがって、病院事業は、運営されるべきものとされています。

このため、いつぱうでよりよいサービスを行なうことには苦慮しながら、他方で財政収入の中心である診療報酬体系を、物価・賃金を受けたり入院された場合の料金でまかなわれるのがたまえです。つまり、患者の受益に応じて金でもかわられるのがたまえです。つまり、病院へ来られた場合には、みなさんが病院へ来られます場合、健康保険証を提示されますと、それによってそれぞれの保険が適用されない料金と、保険が適用されない料金とで運営されることになります。しかし、病院事業は、水道事業などに比べて採算性も低く、また、一般行政事務と考えられることが多いとあります。したがって、病院事業は、運営されるべきものとされています。

このため、いつぱうでより

よいサービスを行なうことには苦慮しながら、他方で財政収入の中心である診療報酬体系を、物価・賃

金を受けたり入院された場合の料

金でまかなわれるのがたまえ

です。つまり、病院へ来られた

場合には、みなさんが病院へ

来られます場合、健康保険証を

提示されますと、それによ

りて、その料金が減額され

ます。つまり、病院へ来られ

た場合には、その料金が減

額されますが、その料金が減

額されると、その料金が減

</

